



LA MAGIE DE NOEL

La Magie de Noël est une fête merveilleuse qui fait rêver grands et petits depuis des siècles. C'est sans doute le moment de bonheur fraternel et familial le plus fort de l'année. C'est aussi une fête de la décoration et de l'art de vivre, un symbole de Paix et de Partage.

Les origines, histoire et évolution de la crèche de Noël

La tradition de la crèche de Noël, telle que nous la connaissons, aurait été instaurée par St François d'Assise qui, en 1223, organisa une **crèche vivante** dans son église à Greccio, en Italie.

Peu à peu, les crèches vivantes ont été remplacées par des crèches de figurines qui ont fait leur apparition au XVIe siècle. En France, l'interdiction de représenter en public des scènes religieuses, pendant la Révolution, a favorisé le développement **des crèches dans les maisons**. Les figurines étaient alors en porcelaine, en cire, en bois sculpté ou même en mie de pain.

A partir du XIXe siècle, **la crèche provençale** avec ses célèbres santons de Provence, devient très populaire. De nos jours, la tradition des crèches s'est répandue dans le monde entier !

A DIJON, du 9 au 14 décembre, la MAGIE DE NOEL !

La passion d'un collectionneur tel que Mr René Perny de Besançon, est ici démontrée avec l'exposition d'une crèche exceptionnelle qui a nécessité plus de 20 ans de recherche et de travail et que l'on peut considérer comme une œuvre d'art ! Epoustouflant ! plus de 200 sujets et objets composent cette crèche de 4 m de long et 1 m de large !

Vous pourrez découvrir aussi environ 150 crèches venues de France et des 4 coins du monde !